

MANNA RAFFLESIA
Jurnal Teologi Agama Kristen

Tujuan penerbitan Jurnal Manna Rafflesia sebagai sarana publikasi karya ilmiah dalam lingkup studi ilmu teologi dan untuk memberikan serta menyampaikan pemikiran-pemikiran teologis dalam keikutsertaan membangun spiritualitas umat Kristiani di Indonesia.

DEWAN REDAKSI

Penasehat:

Waharman, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Manager Jurnal:

Made Nopen Supriadi, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Pemasaran Jurnal:

Supriadi Oet, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Tim Editor

Ketua:

David Susilo Pranoto, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Editor Isi:

Anen Mangapul Situmorang, Sekolah Tinggi Teologi Moriah, Tangerang

Jacob Timisela, Sekolah Tinggi Theologia Baptis Jakarta

Obet Nego, Sekolah Tinggi Teologi Ebenhaezer, Tanjung Enim

Samuel Purdaryanto, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Manase Gulo, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Editor Tata Letak:

Lewi Nataniel Bora, Sekolah Tinggi Teologi Injili Arastamar Indonesia Jakarta

Iman Kristina Halawa, Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu

Alamat Redaksi : Jl. Sadang 2 No. 58 RT. 07 RW. 2. Kec. Gading Cempaka-Bengkulu, 38225, Indonesia. Telp. & Fax. : 07365611628. Email : sttabengkulu@yahoo.co.id. Website: https://s.id/Man_Raf.

Jurnal Manna Rafflesia merupakan jurnal yang diterbitkan dua kali dalam satu tahun, secara tematis (April - Oktober). Bagi yang ingin mendapatkan Jurnal Manna Rafflesia dapat menghubungi redaksi, dan bagi para pembaca yang ingin berpartisipasi dalam penerbitan dapat dikirim ke Bank Mandiri A.n : Waharman / Romauli Rinawati Hutabarat: No. 113-00-0982527-8 atau ke BCA A.n: Waharman & Romauli Hutabarat No. 0581-3945-00 dan BRI A.n: Sekolah Tinggi Theologia Arastamar : No. 0115-01-056721-50-8.

Tulisan-tulisan dalam jurnal ini merupakan pandangan-pandangan pribadi penulis dan tidak selalu merupakan posisi resmi Sekolah Tinggi Teologi Arastamar Bengkulu (STTAB). Redaksi memiliki hak penuh atas pemuatan dan penyuntingan seperlunya tanpa mengurangi maksud penulis.

Bagi pembaca yang ingin berpartisipasi dalam tulisan dapat mengirimkannya sesuai dengan tema yang ada dan ketentuan penulisan.

EDITORIAL

Salam Damai Sejahterah!

Puji Tuhan atas kerja keras tim editor Jurnal Manna Rafflesia Volume 7, No. 1, Oktober 2020, kembali dapat diterbitkan. Berikut beberapa informasi penting yang perlu diketahui tentang pengelolaan Jurnal Manna Rafflesia:

1. Jurnal Manna Rafflesia sedang dalam proses penilaian akreditasi di Akreditasi Jurnal Nasional (ARJUNA).
2. Jurnal Manna Rafflesia sejak 06 September 2020 telah bergabung dalam **Penggiat Jurnal Teologi Indonesia (PJTI)**. PJTI ini diketuai oleh Dr. Sonny Eli Zaluchu dan Sekretaris Harls Evan Riant Siahaan, M.Th. PJTI telah mendapatkan SK Badan Hukum Kemenkumham RI No. **AHU-0006014.AH.01.07 Tahun 2020**. Jurnal Manna Rafflesia telah diterima menjadi Anggota PJTI dengan Nomor Keanggotaan: **003-PJTI/9/2020**.

Tim editor kembali mengucapkan terimakasih **Bp. Dr. Danner Sagala**, yang tetap setia dalam memotivasi dan memberikan masukan untuk pembenahan sistem management dan indeksasi Jurnal Manna Rafflesia.

Pada terbitan Volume 7, No. 1, Oktober 2020. Tim Redaksi menetapkan Tema: **"Spirit Reformasi Gereja"** tema ini diusulkan, berdasarkan momentum penerbitan Jurnal pada hari Reformasi Gereja pada tanggal 31 Oktober. Tema tersebut dikaji dalam berbagai tulisan yang menunjukkan bagaimana pengaruh dari Teologi Reformasi terus memberikan perubahan positif dan mengembalikan fokus gereja pada pengajaran Alkitab dan Kristus.

Tim Redaksi menyoroti pentingnya menjaga spirit reformasi gereja pada masa kini di tengah berkembangnya banyak pengajaran gereja. Menjawab Persoalan tersebut pada edisi ini Tim Redaksi menerbitkan 8 artikel, yaitu: *Makna Injil Berdasarkan Roma 1:16-17 Dan Implementasinya Bagi Gereja Masa Kini, Mengelola Perbedaan Menjadi Sebuah Kekayaan Suatu Analisa Teks Kolose 3:12-17, Analisis Dan Evaluasi Terhadap Pandangan Thomas Aquinas Tentang Gambar Allah, Keserupaan Dengan Yesus Dalam Penderitaan, Kesengsaraan Dan Kematian-Nya, Kajian Ikorintus 15: 1-11 Bagi Pemahaman Iman Kristen Tentang Kebangkitan Yesus Kristus, Cerdik Seperti Ular Dan Tulus Seperti Merpati: Berdasarkan Matius 10:16^b, Membaca Dan Memaknai Mazmur Ratapan 12 Dengan Metode Baca Gali Alkitab dan Hubungan Pemahaman Pelayanan Dan Panggilan Dengan Kesetiaan Pengerja Di Gereja.*

Kiranya melalui tulisan-tulisan ini, terus menolong para pembaca secara khusus orang percaya untuk mengerti prinsip Teologis dari iman Kristen dan hidup semakin memuliakan Allah yang berdampak kepada diri sendiri, sesama dan Bangsa Indoensia. **Soli Deo Gloria.**

Oktober, 2020

Dr. David Susilo Pranoto
Ketua Editor

MANNA RAFFLESIA
Jurnal Teologi Kristen
Volume 7, Nomor 1
Oktober 2020

DAFTAR ISI

DEWAN REDAKSI	i
EDITORIAL	ii
DAFTAR ISI	iii
MAKNA INJIL BERDASARKAN ROMA 1:16-17 DAN IMPLEMENTASINYA BAGI GEREJA MASA KINI <i>Kejar Hidup Laia</i>	1-21
MENGELOLA PERBEDAAN MENJADI SEBUAH KEKAYAAN SUATU ANALISA TEKS KOLOSE 3:12-17 <i>Manase Gulo</i>	22-44
ANALISIS DAN EVALUASI TERHADAP PANDANGAN THOMAS AQUINAS TENTANG GAMBAR ALLAH <i>Adi Putra</i>	45-64
KESERUPAAN DENGAN YESUS DALAM PENDERITAAN, KESENGSARAAN DAN KEMATIAN-NYA <i>Lewi Nataniel Bora</i>	65-89
KAJIAN BIBLIKA 1KORINTUS 15: 1-11 BAGI PEMAHAMAN IMAN KRISTEN TENTANG KEBANGKITAN YESUS KRISTUS <i>Moses Wibowo, Tony Salurante</i>	90-115
CERDIK SEPERTI ULAR DAN TULUS SEPERTI MERPATI: BERDASARKAN MATIUS 10:16^B <i>Arif Yupiter Gulo</i>	116-134
MEMBACA DAN MEMAKNAI MAZMUR RATAPAN 12 DENGAN METODE BACA GALI ALKITAB <i>Hasahatan Hutahaeon, Elirani Gea, Adarsan Simarmata</i>	135-157
HUBUNGAN PEMAHAMAN PELAYANAN DAN PANGGILAN DENGAN KESETIAAN PENERJA DI GEREJA <i>Wirianto Ng, Gundari Ginting, Lukimin Aziz</i>	158-187
KONTRIBUTOR	188